
 

Cette grande invitation, Dieu la fait à tous les hommes : Il nous invite chacun à partager Sa joie, à 

nous laisser aimer par Lui.  

Mais beaucoup d’hommes ne veulent pas venir à Lui, et ils donnent pour cela de fausses excuses. Cela 

fait beaucoup de peine à Dieu, Lui qui est si bon de désirer nous accueillir dans Son Royaume afin que 

nous soyons pour toujours heureux auprès de Lui !  

Nous n’avons pas besoin d’être de grands savants ni des hommes parfaits pour entrer dans le 

Royaume de Dieu. Ce qui est important, c’est que nous ayons une âme pure, lavée de tout péché, un cœur 

plein d’amour, où la méchanceté n’a pas de place. 

 

(NB : après la séance « Jésus nous révèle l’amour de Dieu », on pourra faire le lien de l’âme pure 

avec le sacrement de la Confession, et après la séance « Jésus donne Sa vie pour nous », on peut 

suggérer que le banquet évoque notamment le sacrement de l’Eucharistie) 

 

 

 

 

 

Le roi avait désiré que l’on fasse entrer tout le monde, mais il voulait au moins que 

chacun fasse l’effort de se laver, de se faire tout beau, pour que le mariage soit une belle et 

grande fête, et qu’ainsi tout le monde se réjouisse !  

Mais quand il entra dans la salle de noces, il vit un homme qui portait des vêtements 

dégoûtants. Le roi demanda à cet homme : « Mon ami, comment es-tu entré ici sans avoir 

de bel habit ? » 

L’homme ne voulut pas répondre : il n’avait pas voulu faire d’effort pour être propre. 

Alors le roi demanda à ses serviteurs de le faire sortir de la salle. 
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Un roi avait préparé un grand dîner pour le mariage de son fils. Il envoya ses 

serviteurs inviter d’abord à cette fête des gens qui le connaissaient bien, mais la plupart ne 

voulurent pas venir : 

L’un répondit : « Je viens d’acheter un champ, il faut que j’aille travailler la terre ! » 

Un autre dit : « J’ai acheté des bœufs, et je vais les essayer ; je te prie de m’excuser. » 

Un autre encore prétexta : « Je viens de me marier, je ne peux pas y aller. » 

Et beaucoup donnaient de mauvaises excuses pour ne pas venir au festin de noces. 

Ce n’était vraiment pas gentil de refuser ainsi l’invitation du roi : il était si bon de les 

convier au mariage de son fils ! Ces invités auraient pu faire un petit effort pour venir, ils 

auraient pu laisser pour un moment leurs occupations ! 

 

 

 

 

 

 

 

Le roi fut très peiné et même fâché devant tant de mauvaise volonté. Il dit alors à ses 

serviteurs : « Ah ! Ces invités ne veulent pas venir, eh bien tant pis pour eux ! Maintenant, 

allez partout : dans les rues, sur les places, dans les plus petits chemins de campagne, et 

conviez bien vite tous ceux que vous trouverez. Vous les ferez entrer, car je veux que ma 

maison soit remplie. 

Les serviteurs obéirent et ils firent entrer les pauvres, les estropiés, les aveugles, les 

boîteux, tous ceux qu’ils avaient rencontrés. Et la salle des noces fut remplie de convives. 

 

 

 

 


